

El Casino distingue un año más a reconocidos eldenses con los premios de la entidad

24/06/2016



Herrero recordó a todos aquellos eldenses que han fallecido y forman parte de la historia del Casino | Jesús Cruces.

El Casino Eldense celebró ayer viernes 24 de junio su acto más especial del año, la entrega de los Premios 2016 al Socio, la Cultura y la Empresa Tradicional, además del premio que se creó en la anterior edición, denominado "Elda, París y Londres". A este acto acudieron eldenses reconocidos y destacadas personalidades, que no quisieron perderse la celebración del **115 aniversario de la entidad**.

El presidente del Casino, Ernesto Obrador Gil, explicó que **los premiados han sido propuestos por la junta directiva**, por lo que un año más "encontramos personas destacadas no solo en Elda sino en todo el mundo". En

esta ocasión, la entidad ha otorgado dos medallas de oro, una de ellas a título póstumo al expresidente del Pizarro, **Fernando Tomás Martínez**, y otra al reconocido empresario y artista, **Joaquín Planelles Guarinos**, que además fue presidente del Casino y socio de la entidad desde la década de los años 40.



A la izquierda, Yolanda Pérez y Alfredo Ferre, premiados durante la gala | Jesús Cruces.

Asimismo, la junta directiva acordó entregar el **Premio a la Empresa Tradicional** al empresario **Enrique Obrador Ibáñez** de la conocida firma de adhesivos, colas y productos para el calzado, pues esta marca cumple 75 años desde su creación. Sin embargo, la propuesta de la directiva del Casino se encontró con el voto en contra del mismo presidente, pues como dijo después "fue una propuesta que me creó lógica confusión y hubiese preferido no estar en la junta, pero ahora me siento muy agradecido y feliz por mi padre, que va camino de cumplir los 91 años".

El **Premio a la Cultura** se otorgó por unanimidad a la pintora **Yolanda Pérez Pérez**, que fue la primera en recibir la noticia y la acogió con una gran alegría. Además, la entidad concedió el premio "**Somos Casino: Elda, París y Londres**" que se creó el pasado año y con el que "pretendemos reconocer como antaño lo que ahora muchos siguen haciendo al llevar el nombre de la ciudad por todo el mundo". Este galardón fue para el joven violonchelista eldense **Alfredo Ferre Martínez**, ganador del Concurso Internacional Janigro 2016 en Croacia y Premio al Alumno Sobresaliente recibido de

manos de su majestad la Reina Sofía.



Joaquín Planelles y Enrique Obrador, a la derecha de la imagen, fueron distinguidos durante la gala | Jesús Cruces.

También se concedió una **distinción de honor** al conocido artesano y panadero **Juan Herrero Valero**, "un incansable socio, tan peculiar como dispuesto siempre a echar una mano", concluyó Obrador.

La gala contó con la presencia de alumnos de la Escuela de Canto de Cristina Antón y un cóctel para terminar, con jóvenes maestros de la cocina y la actuación de un dúo de cámara en directo.



Cientos de personas asistieron a este acto | Jesús Cruces.